





da, porque Margarita tenía un lunar en el indicado sitio. ¿No era posible que su esposa le hubiese tendido la antigua y clásica celada?
¿Qué escena al encontrarse ante ella! ¿Qué explicaciones tan tristes y dolorosas! ¿Perdida para siempre la confianza y comprometida gravemente la paz de un matrimonio!

El romano y sus ojos no tienen la oblicuidad característica de su raza.
En su trato se mostró extremadamente gracioso y hablaba en voz baja de timbre muy agradable.
Estaba peinada según la moda Manchú y vestía una holgada bata de seda azul, delicadamente bordada.

Las víctimas del ferrocarril Metropolitano.
(POR TELEGRAMA) Paris 11.
Durante toda la mañana enorme muchedumbre se ha estacionado en las cercanías de la Morgue y del cuartel inmediato, donde fueron transportados los cadáveres de las víctimas del ferrocarril Metropolitano.

dencial reducción de los descuentos sobre haberes y en alterar las categorías con relación a la unidad monetaria, prescindiendo de una distribución de escalas que data de 1827, y asignando de los sueldos de 2.000, 3.000 y 4.000 pesetas para los oficiales; 5.000, 6.000 y 7.000 para los jefes de Negociado, y 8.000, 9.000 y 10.000 para los jefes de Administración, que se llamarán de sección.

las Sociedades obreras del ramo de construcción, en el teatro Barbieri, para continuar la campaña emprendida pidiendo a los poderes públicos que se preocupen de la crisis obrera que ha de sumir en la mayor miseria, durante el próximo invierno, a la mayor parte de la clase trabajadora madrileña.
La audiencia ha revocado el auto de procesamiento que se había dictado contra el juez de Alcala de Henares, Sr. Huerta.

Una visita a los Emperadores chinos.

EL PROCESO HUMBERT

Ultimos telegramas

NOTICIAS

LA BOLSA

El corresponsal del North China Daily News, da cuenta a su periódico de una expedición a la residencia veraniega de la Emperatriz viuda en cuyo sitio había estado prohibido el acceso al público desde que terminaron las reparaciones hechas en los pabellones y jardines, después del sitio de Pekin.

Mina de oro en Batavia
Una mina de oro ha sido hallada a trece millas de Batavia en la vía férrea de dieciocho puntos a Buitenzorg, con tan buenas perspectivas como para justificar la puñecación de los prospectos. Las muestras probadas en Batavia demuestran oro y plata. Una ganancia anual de 28 por 100 por trabajar las minas, es la que se cree obtener. A los accionistas que deseen tomar parte se les pide que vayan a la mina y prueben las muestras de oro en los mismos antes de emplear dinero en la empresa.

La conversión de la Deuda italiana.
Los nuevos títulos al 3 y 1/2 por 100, no han llegado a catizars en la Bolsa de París.

NOTICIAS
Magnífico por todos es el cuadro que acaba de terminar el distinguido Teniente de navío D. José García de Quesada, quien si no estuviera reconocido como pintor notable, su última producción sería más que suficiente para acreditarle como tal.

RECREO SALAMANCA
Durante el presente mes todas las noches habrá concierto en el jardín, por un popular cuarteto; hoy, como miércoles de mayo, se estrenarán entre otras Robinson, en colores por primera vez que se exhibe en Madrid, esta notable cinta de 230 metros.

